

3. Oktoberr 2023

PRESSEMITTEILUNG

Mario Witthalm steigt als neuer Partner bei der COMFORT Austria GmbH ein

Der Einzelhandelsspezialist COMFORT Austria gewinnt mit Mario Witthalm einen neuen Partner und Gesellschafter hinzu. Der 37-jährige Diplom-Ingenieur ist seit dem Jahr 2015 für die COMFORT Austria tätig, zuletzt als Senior Consultant. Zu seinen Aufgaben zählen vorrangig die Betreuung von Eigentümern, Einzelhändlern und Investoren bei der Vermarktung von Vermietungs- und Investmentprojekten.



Neu im Kreise der Gesellschafter der COMFORT Austria GmbH: DI Mario Witthalm, MSc (Mitte) mit Mag. Alexander Koller, MSc (links) und DI Michael Oberweger (rechts).
Foto: COMFORT

Der gebürtige Wiener Mario Witthalm stieg bereits während des Studiums „Raumplanung und Raumordnung“ an der Technischen Universität Wien in den Bereich Consulting bei der RegioPlan Consulting ein. Der Schwerpunkt lag auch damals auf Einzelhandel, Expansion und Immobilienprojektentwicklung im gewerblichen Bereich. Nach Abschluss des Masters absolvierte er im Jahr 2020 noch den postgradualen Masterstudiengang

„Immobilienmanagement & Bewertung“ an der Academy for Continuing Education der TU Wien.

„Es bereitet mir große Freude, ein Teil des COMFORT Austria Teams zu sein“, freut sich Mario Witthalm. „Ich schätze die professionelle Zusammenarbeit sowie das gewachsene gegenseitige Vertrauen sehr, das nun durch unsere Partnerschaft nochmals gestärkt wird. Gemeinsam werden wir unsere Leidenschaft für Retail weiter in den Markt tragen und mit Engagement unsere Position als verlässlicher und kompetenter Dienstleister festigen.“

Dies sehen auch die Altgesellschafter Mag. Alexander Koller und DI Michael Oberweger so. „Mario Witthalm hat in den letzten Jahren bewiesen, dass er mit seiner hohen sozialen und auch fachlichen Kompetenz selbst schwierigste Deals zielsicher und zur vollsten Zufriedenheit unserer Kunden ins Ziel bringen kann. Seine Erfahrung, aber auch seine Persönlichkeit sind wertvolle Bestandteile unseres erfolgreichen Teams in Wien, die wir nicht missen wollen. Für uns war es daher keine Frage ob, sondern bloß wann Mario Witthalm Partner in der COMFORT Austria wird. Wir freuen uns sehr und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg!“

COMFORT ist seit der Gründung im Jahr 1979 und damit seit mehr als 40 Jahren auf die Vermittlung von Geschäftshäusern und Ladenlokalen in den 1A-Lagen in Deutschland, Österreich und der Schweiz ebenso spezialisiert wie auf die Vermittlung von Geschäftshäusern, Fachmärkten und Warenhäusern. In den vergangenen zehn Jahren vermittelte COMFORT mehr als 500.000 m² Retailfläche und konnte seit dem Jahr 2010 Handelsimmobilien mit einem Transaktionsvolumen von mehr als 10 Milliarden Euro erfolgreich vermarkten.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Ralf Bettges, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, unter der Rufnummer +49 172 233 73 90 gerne zur Verfügung. Weitere Informationen zur COMFORT-Gruppe erhalten Sie auch im Internet unter www.comfort.de.

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.